
32019№ 21 (338)

В Законодательном Собрании Санкт-Петербурга

Фонтан «Слава» был построен 
в 1949 году по проекту НИИ 

«ленпроект» в честь победы в великой 
Отечественной войне. в центре 
композиции расположен бронзовый 
венок, в который «вплетены» веточки 
лавра и тюльпаны. лавровые листья – 
традиционный символ победителей, 
а тюльпаны выбраны как память 
о букетах, которыми ленинградцы 
встречали возвращавшихся с победой 
воинов.

Но вот уже 10 лет фонтан не функциони
рует. Водомет не имел постоянного электро

 В парке Победы вновь заработает фонтан «Слава»

снабжения и был подключен к старым систе
мам освещения. В 2009 году его отключили 
от этих систем, и с тех пор чаша остается 
сухой. В 2015 году его удавалось включать 
временно – с помощью дизельгенератора и 
привозной воды.

Еще в октябре 2016 года на заседании 
Общественного совета Московского района 
было принято решение о необходимости ре
конструкции фонтана «Слава» в Московском 
парке Победы. Тогда же депутат Законода
тельного Собрания СанктПетербурга Алек-
сей Макаров направил обращение в адрес 
председателя Комитета по энергетике и ин
женерному обеспечению, призывая выде

лить средства на работы по проектированию 
и реконструкции. Несмотря на то, что, в со
ответствии с государственной программой, 
объект подлежал реконструкции в 2016–
2018 годах, фонтан не работает по сей день. 
Хотя ГУП «Водоканал СанктПетербурга» был 
уже разработан проект реконструкции.

Осенью 2018 года депутат Алексей Мака
ров направил обращение в адрес врио губер
натора СанктПетербурга Александра Бег лова. 
В письме депутат отметил значимость этого 
места для ветеранов и жителей блокадного 
Ленинграда, а также обратил внимание на же
лание петербуржцев ввести фонтан в эксплуа
тацию к 100летию района в 2019 году. 

В адрес депутата продолжают поступать 
обращения с просьбой пояснить, когда за
планированы работы по реконструкции. 
В соответствии с недавним письмом пред
седателя Комитета по энергетике и инже
нерному обеспечению депутату Алексею 
Макарову и по поручению губернатора 
СанктПетербурга Александра Беглова – ка
питальный ремонт объекта культурного на
следия федерального значения будет завер
шен в мае 2020 года. Запуск будет приурочен 
к празднованию 75й годовщины победы 
в  Великой Отечественной войне. Ориен
тировочная стоимость ремонта составит 
97 млн рублей.

в Санкт-Петербурге определен лучший 
МФЦ, который будет представлять го-
род на всероссийском конкурсе «лучший 
многофункциональный центр России». 
По результатам отбора им стал сектор 
№ 1 МФЦ Московского района, располо-
женный по адресу: Новоизмайловский 
пр., д. 34, корп. 2. Профессионализм и 
готовность к  решению любых постав-
ленных задач позволили специалистам 
центра на Новоизмайловском заслужить 
доверие горожан, которые ежедневно 
приходят в МФЦ за оформлением госус-
луг. Ежемесячно 35 окон МФЦ на Ново-
измайловском оформляют порядка 18 
тысяч обращений.

Сектор № 1 МФЦ Московского района 
СанктПетербурга не первый раз побеждает 
в конкурсе на звание лучшего МФЦ города. 

Победа за нами! В Cанкт-Петербурге выбран лучший Мфц
В 2014 году центр уже становился победи
телем самого первого конкурса профессио
нального мастерства. 

МФЦ на Новоизмайловском проспекте – 
постоянный участник пилотных проектов по 
вводу новых услуг. Сотрудники центра пер
выми в СанктПетербурге начали принимать 
обращения юридических лиц и предпри
нимателей, оказывать услуги Росреестра, 
выдавать паспорта и водительские удосто
верения. Понимая, что многие горожане 
владеют информационными технологиями, 
специалисты МФЦ обучают петербуржцев 
оформлять госуслуги самостоятельно, через 
портал. Для этих целей организовано специ
альное рабочее место. 

Центр является одной из основных 
площадок по реализации программ, на
правленных на повышение квалификации 
государственных служащих. Чтобы на прак

тике ознакомиться с работой Правительства 
СанктПетербурга по совершенствованию 
системы государственного управления, 
в МФЦ приезжают госслужащие из всех субъ
ектов РФ. На базе центра проводилось обуче
ние специалистов из кадрового резерва Ад
министрации губернатора СанктПетербурга. 
В конце 2018 года МФЦ стал одной из площа
док проведения Петербургского междуна
родного инновационного форума.

Но самое главное – положительная 
оценка работы МФЦ жителями: на прошед
ших в  сентябре 2019 года муниципальных 
выборах Тамара Николаевна Тошина, воз
главляющая МФЦ на Новоизмайловском 
проспекте с момента его открытия, вновь 
избрана депутатом Муниципального Совета 
МО Новоизмайловское. Это еще одно под
тверждение доверия граждан к работе Цент
ра «Мои документы».

От имени редакции и, возьмем 
на себя смелость, от имени наших 
жителей и наших читателей мы 
поздравляем коллектив сектора 
№ 1 МФЦ Московского района, воз-
главляемый Тамарой Николаев-
ной Тошиной, с победой и желаем 
достойно представить наш город 
на всероссийском конкурсе и стать 
его победителем! Как говорит-
ся, так держать и вперед к новым 
успехам и победам!


